

Hotel Kaltenhauser in Hollersbach.

Bild: SW/REIFMÜLLER



Alpenhof-Appartements in Mittersill.

Bild: SW/ALPENHOF



Innovative Betriebe ziehen die

Wirtschaftskraft. Kontinuierliche Investitionen sind das "Geheimnis" des Erfolges touristischer Betriebe – und hohe Authentizität.

BERND GRUBER

KITZBÜHE

Gemeinsam gestalten

Bernd Gruber bietet Interior-Konzepte für anspruchsvolle Bauherren. Als Arbeitgeber setzen wir Maßstäbe zwischen Handwerk und Design. Wir überzeugen durch emotionale Kompetenz, hochwertige Projekte – und die Möglichkeit, das Unternehmen mit zu gestalten. Für unseren Standort in Stuhlfelden suchen wir einen

Tischler (m/w)

Idealerweise verfügen Sie über mindestens drei Jahre Berufserfahrung als Tischler. Mit Freude arbeiten Sie im Team an außergewöhnlichen Lösungen. Sie denken strukturiert und selbstständig – und überzeugen durch Ihre schnelle Auffassungsgabe sowie durch Ihre Liebe zum Detail. In unseren Qualitätswerkstätten fertigen Sie Einzelstücke für unserer Kunden. Dabei produzieren Sie Objekte und Einrichtungen – werthaltig, stilsicher und einzigartig auf höchstem handwerklichen Niveau.

Bernd Gruber Kitzbühel realisiert hochwertigste Innenarchitektur-Projekte von internationalem Format. Das dynamische Unternehmen befindet sich auf Wachstumskurs und eröffnet einen großen Spielraum für Ihre persönliche Weiterentwicklung. Mehr erfahren Sie auf www.bernd-gruber.at/karriere



HOLLERSBACH/MITTERSILL. Es gibt wohl kaum ein Haus, das sich Tradition so auf die Fahnen heften kann wie das Hotel Kaltenhauser in Hollersbach. "Bereits im Jahr 1360 stand hier ein Gasthaus, und seit 1722, also schon fast 300 Jahre lang, ist es im Familienbesitz", erzählt Seniorchef Siegfried Kaltenhauser. Und gerade das Familiäre schätzten die Gäste sehr. "Sie lieben das Gewachsene, die kleine Struktur, das typisch Österreichische", sagt der Gastronom und ergänzt: "Aber das Haus muss auch immer auf dem neuesten Stand sein."

Und deshalb wurde im Vorjahr groß investiert, das Hotel erweitert. Entstanden sind 27 neue, so genannte "Deluxe"-Gästezimmer und zwei Panoramasuiten. Hochwertige Materialien und warme Farben vermitteln Behaglichkeit. Und die Gäste haben viel Platz. "Die Zimmergröße beträgt 40 Quadratmeter." Sehr großzügig sind die Badezimmer (mit getrennter Toilette) bemessen. Und es gibt in jedem neuen Zimmer einen WLAN-Anschluss für den optimalen Internetanschluss.

Wichtig war es den Hoteliers aber auch, dass der Altbestand bewahrt bleibt. So blieb das Gasthaus erhalten und ist wie zuvor vom Ortskern her begehbar. "Wir wollen den einheimischen Gast auch weiterhin ansprechen", sagt Kaltenhauser. Der Eingang zum Hotel wurde im Zubau straßenseitig situiert.

Mut zur Investition hat ein anderes Projekt gemacht, der Bau der Panoramabahn in Hollersbach. Davon profitieren Hotel und Bahn jetzt wechselseitig. Neun Monate pro Jahr ist der Betrieb geöffnet und bietet rund 20 Menschen einen guten Arbeitsplatz. Geleitet wird er nun von der Tochter des Hauses Eva-Maria Steinhauser

Ein Gasthof war früher der Alpenhof in Mittersill. 2009 übernahm der Sohn des Hauses, Franz Goller, zusammen mit seiner Frau Martina den Betrieb. Die beiden haben dann alles verändert. "Wir haben gesehen, dass ein Bedarf an Appartements besteht. Nicht alle wollen ihren Urlaub in einem Hotel verbringen. Es gibt ja Leute, die sind das ganze Jahr über auf Reisen und nächtigen ständig in Hotels, diese bevorzugen Appartements. Einige

kochen im Urlaub auch gerne."
Die Gollers haben die Appartements entsprechend in hoher
Qualität ausgestattet und eingerichtet. Helle, moderne Räumlichkeiten beeindrucken ebenso wie der gewaltige Ausblick